
 

 

Abteilung Tennis 
 

Neuss, März 2014 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 11.03.2014 
Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung im Sportlerheim des SV Rosellen 
wurde um 20 Uhr vom Abteilungsleiter Olaf Richter eröffnet. 

 

 1. Begrüßung, Totengedenken 
Olaf Richter begrüßt im Namen der Abteilungsleitung alle anwesenden Mitglieder und die 
Vertreter des Gesamtvereinsvorstandes. 
Es wurde der verstorbenen Vereins- und Abteilungsmitglieder gedacht.  

 2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitglied erversammlung  

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt. 

 3. Kassenbericht 

Agnes Kroll stellte den schriftlich vorliegenden Kassenbericht von 2013 der Versammlung 
vor. Nach langjähriger Tätigkeit als Kassenführerin der Tennisabteilung trat Agnes Kroll von 
ihrem Amt zurück. Die Abteilungsleitung und alle anwesenden Mitglieder bedankten sich 
herzlich für ihr wertvolles Engagement. 

 4. Bericht der Kassenprüfer 

Egon te Kaat und Werner Wieneck bestätigten eine sehr gute Zuordnung der Belege und 
Buchungspositionen und bestätigten die korrekte Kassenführung.  

 5. Entlastung der Abteilungsleitung 

Die Abteilungsleitung wird einstimmig durch die Versammlung entlastet. 

 6. Wahl der Abteilungsleitung 

Olaf Richter wurde einstimmig zum Abteilungsleiter gewählt. 

Jens Illien wurde einstimmig zum stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt. 

Christof Niehörster wurde einstimmig zum Sportwart gewählt. 

Erich Czok wurde einstimmig zum Kassenwart gewählt und als neues Mitglied der 
Abteilungsleitung begrüßt. 

 7. Wahl der Kassenprüfer 

Egon te Kaat und Werner Wieneck erklärten sich bereit, weiter für die Tennisabteilung als 
Kassenprüfer tätig zu sein. Zusätzlich wurde Sabine Heidland als Kassenprüferin 
vorgeschlagen. Alle drei wurden einstimmig gewählt. 

 8. Bericht der Mitgliederverwaltung 

Helga Gröver berichtet über die aktuellen Mitgliederzahlen. Das Angebot des 
Schnupperjahres soll wegen des weiter bestehenden Erfolgs fortgesetzt werden. 



2013 gab es 43 neue Mitglieder (davon 16 mit Schnupperjahr, insges. 22 Erwachsene, 21 
Jugendliche) und 53 Abmeldungen (davon 1 aus dem Schnupperjahr, insges. 36 
Erwachsene, 17 Jugendliche). Die Tennisabteilung hatte zum Jahresende 344 Mitglieder 
(186 aktive Erwachsene, 26 passive, 124 Kinder und Jugendliche, 3 Auszubildende bzw. 
Studenten und 5 beitragsfreie). Gegenüber 2013 ist dies leider ein Rückgang um 10 
Mitglieder. 

 9. Haushaltsplan 2014 

Vorstellung des Haushaltsplanes der Abteilungsleitu ng 

Der Haushaltsplan 2014 gemäß der schriftlichen Versammlungsvorlage (siehe Anlage) 
wurde vorgestellt.  

• Zuschüsse sind enthalten, Kürzungen gegenüber den Vorjahren werden jedoch erwartet. 
• Sonderausgaben für das 40-jährige Jubiläum der Tennisabteilung sind geplant. 
• Für die Werbung für Neumitglieder ist ein etwas erweitertes Budget geplant. 
• Der Unterstand soll einen zusätzlichen Regenschutz, auch für die Taschenablage, 

erhalten. 
• Der Zuschuss für Heim-Medenspiele der Jugendlichen wird wieder angehoben. 
• Startgelder bei Stadt- und Kreismeisterschaften sollen für Jugendliche bezuschusst 

werden. 
• Einnahmen werden insgesamt als leicht ansteigend angesehen. 

Genehmigung des Haushaltsplanes 

Der Haushaltsplan 2014 wird wie zuvor diskutiert einstimmig von der Versammlung 
angenommen und genehmigt. 

 10. Verschiedenes 

• Die Saisoneröffnung ist aufgrund der sehr milden Witterung bereits für den 13.04.2014 
geplant. Ggf. kann schon eine Woche vorher der Spielbetrieb stattfinden. 

• Jakob Düllberg hat bereits einige Reparaturen und kleinere Umbauten in der Tennishütte 
vorgenommen und dabei Material und einen Kühlschrank gespendet. Die Versammlung 
spricht ihm einen besonderen Dank aus. 

• Das Aufhängen der Windschutzplanen wird zukünftig wieder durch Mitglieder unterstützt, 
Die Abteilungsleitung übernimmt die Organisation. 

• Es werden Vorschläge für die Ausrichtung und auch die Unterstützung eines kleinen 
Jubiläumsfestes (40 Jahre) von den Mitgliedern erbeten. 

• Heidi Weiss berichtet, dass Karl krankheitsbedingt das Sonntags-Jugendtraining nicht 
weiter unterstützen kann. Hier wird Hilfe bei den Mitgliedern angefragt. Heidi Weiss 
übernimmt die Organisation. Dafür einen herzlichen Dank! 

 11. Schlusswort 

Olaf Richter bedankt sich bei allen Teilnehmern und schließt die Sitzung um 20:45 Uhr. 

 

 

 

Protokollführung: Christof Niehörster 


